

# PUSPEN

## PT Semen Tonasa Raih Penghargaan Manajemen Pengelolaan CSR di Fajar Awards 2024

HermanDjide - [PANGKEP.PUSPEN.ID](https://PANGKEP.PUSPEN.ID)

Nov 9, 2024 - 05:44



*PT Semen Tonasa Raih Penghargaan Manajemen Pengelolaan CSR di Fajar Awards 2024*

PANGKEP- PT Semen Tonasa kembali menunjukkan komitmennya dalam

mendukung kesejahteraan masyarakat melalui program Corporate Social Responsibility (CSR). Pada ajang Fajar Awards 2024, perusahaan ini menerima penghargaan untuk kategori Manajemen Pengelolaan CSR. Bertemakan "Harmoni Kolaborasi," penghargaan tersebut diserahkan kepada General Manager Komunikasi dan LGRC, Muh. Akhdharisa, pada Kamis, 7 November 2024.

Penghargaan ini diberikan atas dedikasi PT Semen Tonasa dalam mengelola program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL) yang mendukung pertumbuhan Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) di sekitar perusahaan. Selain itu, perusahaan juga menjalankan berbagai program pemberdayaan ekonomi yang bertujuan meningkatkan kemandirian masyarakat setempat. Langkah ini dianggap berperan penting dalam memperkuat perekonomian daerah melalui partisipasi UMKM yang semakin berkembang.

Direktur Utama PT Semen Tonasa, Asruddin, menyatakan bahwa penghargaan ini menjadi bukti nyata dari kontribusi perusahaan terhadap masyarakat melalui berbagai inisiatif CSR yang konsisten. Ia menjelaskan bahwa perusahaan tidak hanya fokus pada program-program charity, tetapi juga berupaya mendorong pemberdayaan masyarakat berbasis Created Shared Value (CSV). Dengan pendekatan ini, PT Semen Tonasa berharap bisa menjadi pilar ekonomi bagi masyarakat sekitar, sembari meningkatkan kemandirian dan kualitas hidup warga setempat.

Melalui semangat kolaborasi yang diusung dalam program CSR mereka, PT Semen Tonasa berharap bisa membangun sinergi positif antara perusahaan dan masyarakat. Diharapkan, dukungan ini dapat memberikan dampak yang berkelanjutan bagi UMKM dan ekonomi lokal, sehingga kesejahteraan masyarakat dapat terwujud secara merata. Program ini juga dipandang sebagai langkah strategis dalam memperkuat hubungan antara PT Semen Tonasa dengan komunitas lokal.

Dengan penghargaan ini, PT Semen Tonasa berkomitmen untuk terus berinovasi dan berkontribusi dalam pembangunan ekonomi masyarakat sekitar. Program-program CSR berbasis CSV yang berfokus pada kemandirian ekonomi diharapkan dapat memperluas manfaat bagi lebih banyak warga. Sebagai mercusuar ekonomi di wilayahnya, PT Semen Tonasa ingin menjadi teladan dalam menciptakan keberlanjutan dan kesejahteraan bagi masyarakat di sekitarnya. ( Sabri)